

Medienmitteilung

Fredy Waldmeier wird neuer Rektor am Berufsbildungszentrum Olten

Solothurn, 15. Dezember 2009 – Fredy Waldmeier (57, Hägendorf) wird neuer Rektor der Gewerblich-Industriellen Berufsfachschule am Berufsbildungszentrum Olten. Er löst am 1. Januar 2010 Georg Berger ab, der zum Direktor gewählt worden ist. Waldmeier ist seit 2006 Prorektor der GIBS Olten.

Fredy Waldmeier hat eine Lehre als Coiffeur absolviert und sich zum Coiffeurmeister weitergebildet. Am Schweizerischen Institut für Berufspädagogik in Zollikofen erwarb er die Lehrbefähigung als Berufsfachschullehrer berufskundlicher Richtung. 1980 erfolgte die Wahl zum Hauptamtlehrer für Berufskunde an der Gewerblich-Industriellen Berufsfachschule Olten.

Mit Beginn des Schuljahres 2004/2005 übernahm er die Leitung der Abteilung Gewerbe und ein Jahr später erfolgte die Wahl zum Prorektor der GIBS Olten.

Waldmeier ist 57 Jahre alt, verheiratet und Vater von zwei Söhnen. Er wohnt in Hägendorf.